

Partido Republicano Radical de Lanzarote

AL PUEBLO.

Nuestro eximio Diputado D. Rafael Guerra del Río, llegará a esta Isla el día 22 del actual.

El ilustre parlamentario regresa a esta Circunscripción y viene a Lanzarote, para ponerse en contacto con los Comités, de los pueblos, estudiar sus necesidades, y ver el medio de darles la debida solución, en armonía con los saludables aires de libertad y resurgimiento que nos ha traído la gloriosa República.

Vuelve a estas queridas peñas canarias, tras de haber llevado a cabo en las Cortes, una meritísima labor, que jamás sus electores, ni sus detractores y adversarios, bloquistas, monárquicos, inadaptados, frígios y titulados republicanos sin filiación sabrán apreciar en su alto valor patriótico, democrático, autonómico, de interés vital y de cariñoso afecto a su suelo nativo.

Este Partido, por medio de su Comité Insular y de los Comités Municipales de la Isla, invita al pueblo, a todo el pueblo lanzaroteño, masculino y femenino, y muy especialmente a la JUVENTUD RADICAL a tributar, en unión de nuestros afiliados, el cariñoso recibimiento y la manifestación de simpatía que el incansable Diputado, gran amigo y gran amante de Lanzarote, se merece.

Seguros estamos de que nuestros correligionarios y amigos, simpatizantes del Partido Radical y de su Representante en las Cortes Constituyentes, y el país francamente liberal y democrático, que saben apreciar y destacar los positivos valores de sus hombres políticos, sobre los apasionamientos, injusticias y erróneas orientaciones, habrán de dispensar a Guerra del Río el sincero homenaje de simpatía, cordialidad y entusiasmo a que es acreedor.

En el desarrollo ascendente de su vida política, mucho puede esperar nuestra amada Isla del batallador caudillo radical, hombre representativo del acendrado amor a nuestro progreso moral y material; su laboriosa gestión al servicio de nuestros intereses generales, bien lo ha demostrado en cuantas ocasiones los hijos de Lanzarote a él han acudido, y es por ello y por el renacimiento de las intensas valoraciones cívicas, en relación con el desarrollo de nuestras actividades en pro del futuro bienestar general, por lo que hacemos este llamamiento al pueblo lanzaroteño.

A testimoniarle nuestra cordial bienvenida invitamos al pueblo republicano, democrático y progresista de Lanzarote.

Arrecife, 6 de Septiembre de 1932

Por el Comité Insular:

Manuel Molina Orosa	Casto Martínez González
Alberto Lasso Morales	G. Miguel Caballero Salcedo
vocales suplentes en la Comisión Gestora del Cabildo:	
Sebastián V. Cabrera	Francisco Lorenzo Quintana
Por el Comité de Haría:	GABINO HERNANDEZ CRUZ
Por el Comité de S. Bartolomé:	LUIS RAMIREZ GONZALEZ
Por el Comité de Tinajo:	ANTONIO CURBELO CABRERA
Por el Comité de Teguiise:	SEVERINO BETHENCOURT CARRASCO
Por el Comité de Femés:	JUAN CURBELO FERNANDEZ
Por el Comité de Juventud Radical:	ENRIQUE DIAZ BETHENCOURT